

ゆりぐみだより

NO. 4 幼稚園公開 ~わくわく親子デー~

令和3年10月6日 中央区立中央幼稚園

暑かった夏が終わり、過ごしやすく気持ちの良い季節になってきました。子どもたちは園庭や屋上校庭 などの戸外で友達や先生と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。

9日(土)の「わくわく親子デー」では、子どもたちが普段の遊びの中で楽しんでいる活動を、保護者 の皆様に観ていただいたり、一緒に触れ合ったりしながら、楽しんでいただける機会になればと考えて います。(公開時間は、10:10~10:50です。)

〇体操 「がんばたいそう」

年長組に教えてもらった「がんばたいそう」です。 腕をぐるぐると回したり、ジャンプしたり、伸びたり… 元気に体操をします。保護者の皆様もその場で一緒に体 操して体をほぐしましょう。



すみれ組さんが教えに 来てくれました!



ばら組さんも がんばれー!

Oかけっこ

園庭に出ると「『よーい どん』しよう!」と 走るのが大好きな子どもたちです。

屋上校庭に行った時にも、広い場で元気いっぱ いのびのびと走っています。自分の番で名前を 呼ばれる時には、「はい!」と張り切って返事を 聞かせてくれます。当日はどんな姿を見せてく れるのでしょうか。ゴールを目指して最後まで 走る姿に温かい応援をお願いします。



みんなで よーい どん!

Oリズム 「ダンゴムシ・ロック」

子どもたちが大好きなダンゴムシになりきって踊ります。ダンゴムシのように、はって動い たりひっくり返って手足をバタバタしたり…。お面や背中の色は、自分で好きな色を選んで決 めました。普段の遊びの中でも身につけて動くことを楽しんでいます。友達や先生と一緒に 「ヘイ!ヘイ!」と言いながら表現することを楽しむ可愛らしい姿をご覧ください。



○親子ふれあいあそび ・リズム「ふたりでできること」

普段の生活や遊びの中で、いろいろな生き物になって動くことを楽しんでいます。当日も保護者の 方と一緒にいろいろな生き物になりきって動いたり、「ふたりでできること」の音楽に合わせてふれあ い遊びを楽しんだりします。当日は動きやすい服装でお越し下さい。親子でのふれあいを楽しみまし ょう。

おねがい

遊びの中では、喜んで取り組んでいる活動でも、年中組や年長組が応援して観ていることで、 恥ずかしくなったり、緊張したりして、普段の姿が出せない子どもたちがいます。

保護者の方に観てもらうことも楽しみにしながらも、実際の場面では、うれしくて興奮したり、 恥ずかしくなったりすることがあると思います。それぞれの子どもたちの頑張る姿にたくさんの 拍手と応援をお願いします。